

AMÉLIORATION DES BESOINS EN EAU POTABLE

Le Japon inaugure 5 forages à Karimama et Malanville

L'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon près le Bénin, S.E.M. Daini Tsukahara, a procédé le jeudi 22 septembre 2016, à l'inauguration de forages d'eau équipés de pompe à motricité humaine dans les Communes de Karimama et de Malanville.

Rastel DAN



L'Ambassadeur Daini Tsukahara et les personnalités assistent à l'approvisionnement d'une femme en eau potable grâce au forage

Les populations des communes de Karimama et de Malanville peuvent désormais pousser un grand ouf de soulagement. Leur besoin en eau potable vient d'être résolu par le don de cinq forages d'eau offerts par le Japon. Financé à un coût global de plus de 39 millions de FCFA, ce projet rentre dans le cadre du don aux

micro-projets initié par le Japon. Ce projet permet ainsi aux populations de cinq villages des deux communes d'avoir un accès plus facile à l'eau potable et assure la prévention des populations aux maladies hydriques dues à la consommation de l'eau du fleuve non traitée. Au cours de la cérémonie d'inauguration de ces

forages qui a connu la présence de plusieurs personnalités dont, l'Honorable Nassirou Bako-Arifari, le Maire de la Commune de Malanville, Inoussa Dandakoe, le Directeur Exécutif de l'ONG Institution Non Gouvernementale d'Union pour le Développement et pour l'Environnement Albéric Assogba, et bien d'autres, S.E.M Daini Tsukahara a exprimé sa joie de pouvoir accompagner les efforts du Gouvernement béninois afin que l'eau potable ne soit plus une denrée rare pour les populations des Communes de Karimama et Malanville. Il n'a pas manqué d'exprimer toute la gratitude du peuple japonais de contribuer au renforcement des besoins en eau au Bénin. Les différentes autorités qui ont pris part à cette cérémonie, ont remercié très chaleureusement le peuple japonais pour avoir accepté soulager la peine des populations de cinq villages des Communes de Karimama et Malanville, à s'approvisionner en eau potable. Elles ont également pris l'engagement d'assurer un bon entretien des infrastructures réalisées pour le bonheur des populations bénéficiaires.